



## Jadikan Anggota RUPADATU Semakin Kompeten Bermutu Melalui Kegiatan DIKBANSUS Jitu

### Keterangan

**Pusinfo Delta** – Gerakan Pramuka pangkalan SMA Negeri 1 Sidoarjo, yang lebih dikenal dengan nama RUPADATU, sukses menyelenggarakan kegiatan DIKBANSUS (Diklat Bantara Khusus) di lingkungan sekolah. Kegiatan ini diikuti oleh 20 orang pramuka penegak yang penuh semangat dalam meningkatkan pemahaman serta keterampilan mereka dalam kepenegakan. Momen ini menjadi bagian dari upaya membentuk kader pramuka yang memiliki dedikasi tinggi dan jiwa kepemimpinan yang kuat.

Kegiatan dimulai dengan upacara pembukaan yang berlangsung dengan penuh khidmat dan semangat kepramukaan. Setelah itu, acara dilanjutkan dengan prosesi pelantikan Bantara dan Tanda Kecakapan Khusus (TKK) bagi anggota yang telah menyelesaikan ujian SKU Bantara dan SKK. Prosesi pelantikan ini menjadi ajang pembuktian sekaligus apresiasi bagi para peserta yang telah menunjukkan ketekunan dan semangat juang dalam menyelesaikan setiap tahap ujian.

**default watermark**



**default watermark**



Dalam amanatnya, Pembina Satuan Pramuka Penegak SMA Negeri 1 Sidoarjo, Kak Uays Hasyim, SE., MM., CT. HLC., CPS., menegaskan bahwa DIKBANSUS ini sejatinya sempat tertunda akibat kondisi cuaca yang tidak memungkinkan. Namun, kini kegiatan dapat dilaksanakan di sekolah dengan lancar. “Pelaksanaan pelantikan Pramuka Penegak Bantara dan TKK ini juga merupakan bentuk apresiasi terhadap para anggota yang telah menyelesaikan rangkaian ujian SKU dan SKK dengan baik,” ungkap Kak Uays. Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini menjadi salah satu bukti nyata komitmen RUPADATU dalam mencetak generasi pramuka yang berkualitas.

Selain pelantikan, para peserta juga diberikan pembekalan mengenai kepenegakan beserta berbagai macam dinamika di dalamnya. Materi ini diharapkan dapat memperkuat pemahaman serta kemampuan para anggota dalam menjalankan perannya sebagai pramuka penegak yang bertanggung jawab. Dengan adanya sesi ini, peserta tidak hanya memahami teori tetapi juga mendapatkan wawasan mendalam tentang tantangan yang mungkin dihadapi dalam dunia kepenegakan.



Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan, para peserta juga mendapatkan kesempatan untuk berbagi pengalaman dan berdiskusi dengan senior serta pembina. Diskusi ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan inspirasi, sehingga setiap anggota dapat mengembangkan jiwa kepemimpinan serta semangat gotong royong dalam berbagai aspek kehidupan. Selain itu, mereka juga diajak untuk lebih mengenal peran penting pramuka dalam kehidupan bermasyarakat.







Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat bagi peserta secara individu, tetapi juga bagi gerakan pramuka di SMA Negeri 1 Sidoarjo secara keseluruhan. Melalui DIKBANSUS, diharapkan anggota pramuka di lingkungan sekolah semakin solid, memiliki keterampilan yang mumpuni, serta mampu berkontribusi lebih dalam berbagai kegiatan kepramukaan dan sosial. Hal ini menjadi bagian dari upaya RUPADATU untuk mencetak kader pramuka yang tidak hanya aktif tetapi juga memiliki jiwa kepemimpinan yang tangguh.

Melalui DIKBANSUS ini, RUPADATU berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas serta daya saing anggota pramuka di lingkungan SMA Negeri 1 Sidoarjo. Diharapkan langkah ini semakin memperkokoh gerakan pramuka serta membangun generasi muda yang tangguh, disiplin, dan berkarakter kuat dalam menjalankan nilai-nilai kepramukaan. Dengan semangat kebersamaan, seluruh anggota pramuka dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa. **[Red]**

default watermark

*default watermark*



*Tentang Penulis : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS* –(Kepala Pusat Informasi Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Purna Sekretaris Umum DKCSidoarjo 1997 – 2000, Purna Ketua DKCSidoarjo 2000 – 2002, Aktif menjadi Pembina Satuan Pramuka Penegak dipangkalan SMKN 2 Buduran sejak 1999 –sekarang, Wartawan Pelajar (Kropel) Surabaya Post – 1997), Pendiri SIKAPPANDUNATA (Sekolah Inspirasi Kepribadian Akhlak Perilaku);

## Kategori

1. Berita

## Tags

1. Bantara
2. Dikbansus
3. Penegak
4. Pramuka
5. Rupadatu
6. SMANISDA

## Tanggal Dibuat

Februari 2025

## Penulis

pramukadelta

default watermark